

Robo de vehículos y negocios, los que más bajan

Hay una reducción de estos delitos en septiembre, de acuerdo con el último corte de datos de la Plataforma de Seguridad Jalisco

Septiembre registró menor incidencia de robo de vehículos y negocios en comparación con el promedio mensual de enero a agosto de 2019.

Lo anterior según la Plataforma de Seguridad Jalisco, la cual presentó ayer el corte mensual de las carpetas de investigación abiertas ante la Fiscalía del Estado en colaboración con Jalisco Cómo Vamos y universidades privadas.

Las cifras de estos delitos patrimoniales en el mes anterior quedaron así: robo de motocicleta (-27%) con 254 hurtos; robo de vehículo (-22%) con mil 152 atracos y robo a negocio (-23%) con mil 033 casos.

También se redujeron otros ilícitos, en menor proporción, como el de robo a casa habitación, a personas, a bancos, a cuentahabientes, aunque el robo a transporte de carga aumentó 12.5 por ciento.

Además, los homicidios dolosos aumentaron 6% con 239 casos.

De acuerdo con Augusto Chacón, coordinador del organismo Jalisco Cómo Vamos, la baja en estos delitos se debe a que las corporaciones policiales han tenido mayor coordinación, sobre todo a partir de la conformación de la Policía Metropolitana y de la llegada de la Guardia Nacional.

"Si bien los delitos patrimoniales se pueden perseguir vía calle y en lugares específicos, el crimen organizado implica un trabajo fuerte de las Fuerzas Armadas, basado en inteligencia. Ese trabajo contra el crimen organizado, que en buena medida es responsable de esta cantidad de muertes que registramos mensualmente, tiene que empezara dar resultados", expresó Chacón.

El Gobierno de Jalisco señaló que septiembre fue el mes con la menor incidencia delictiva en lo que va del año, al registrar cuatro mil 173 carpetas de investigación.

Instalan cámaras para disminuir robos en escuelas

De forma inédita, el Ayuntamiento de Zapopan lanzó un programa para interconectar todas las escuelas públicas de educación básica, con la intención de reducir los robos y violencia. El objetivo es intervenir los 426 planteles en el municipio en la presente administración. El alcalde Pablo Lemus presentó ayer el programa "Zapopan Escuela Segura" en la primaria "Sor Juana Inés de la Cruz", en Jardines del Valle. Tan sólo este año invertirán nueve millones en 220 planteles para temas de seguridad.

► Página dos-A



MEDIDAS. Brigadistas de la Secretaría de Salud visitaron ayer los hogares de la Colonia Jalisco, en Tonalá, para combatir los criaderos de moscos; también brindaron información preventiva contra el dengue.

Aumentan a 13 muertes por dengue; Jalisco rebasa el histórico de casos

La Secretaría de Salud federal confirmó la muerte de 13 personas en Jalisco, en lo que va del año, a causa del dengue.

La dependencia también indicó que en la semana 39 se agregaron 757 nuevos casos. Con ellos, suman cinco mil 047 en 2019.

Con esta cifra, se superaron los cuatro mil 919 de hace una década: el máximo histórico reportado en el Estado.

Si bien la semana pasada se documentaron dos fallecimientos, el secretario de Salud estatal, Fernando Petersen Aranguren, explicó que los 11 que se sumaron sucedieron entre las semanas 29 y 36.

El director general de Salud Pública, Mario Márquez, destacó

que nueve de los 13 decesos corresponden a personas mayores de 60 años, quienes padecían hipertensión arterial o diabetes. Seis víctimas eran tapatías.

Con estos registros, la Entidad se mantiene en el segundo lugar nacional por número de casos. Sólo por debajo de Veracruz, que tiene hasta la fecha seis mil 107.

Por otra parte, a pesar de que este medio de comunicación publicó el 25 de septiembre que las atenciones en las clínicas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en la Zona Metropolitana de Guadalajara (ZMG) y en las dos unidades del Hospital Civil aumentaron desde agosto, cuando comenzó el incremento de los

afectados por el virus, Márquez explicó que no pueden emitir una Alerta Epidemiológica, pues no está sobrepasada la capacidad de atención en estos espacios.

Ante esta situación, el Gobierno federal y los ayuntamientos metropolitanos sumaron más recursos para el combate del mosquito que transmite la enfermedad.

En total, se aportaron 19 vehículos, 20 máquinas nebulizadoras para calles y 15 para casas.

También se incluyeron, por parte del Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades (Cenaprece), 1.2 millones de pesos para personal.

► Página cinco-A

TRAS GRANIZADA, ESTUDIAN EN EL SUELO EN TLAQUEPAQUE



DLVIDO. Los alumnos de segundo y tercer grado de la Primaria Patria Rotarios 1, ubicada en Tlaquepaque, toman clases en el suelo de un espacio que consiguieron los padres de familia, pues no han podido acceder a las instalaciones del plantel que resultó afectado por una granizada que azotó a la ciudad en junio. La Secretaría de Educación Jalisco (SEJ) indicó que los recursos para reparar el inmueble, del Fondo Estatal de Desastres Naturales (Foeden), aún están por liberarse.

Medina Mora renuncia a la Corte en medio de pesquisa antilavado

Eduardo Medina Mora, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), renunció ayer a su cargo 11 años antes de que concluyera el periodo para el que fue electo.

Su dimisión tuvo lugar en el contexto de las investigaciones que lleva a cabo la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), sobre sus cuentas y manejos financieros de los últimos años.



Eduardo Medina Mora, miembro saliente de la Corte.

Según información que obtuvo el Gobierno mexicano, proveniente de agencias financieras de Estados Unidos, el funcionario recibió transferencias que no corresponden con los niveles de ingreso reportados en sus declaraciones patrimoniales.

El senador de Morena, Ricardo Monreal, confirmó que el Presidente, Andrés Manuel López Obrador, aceptó la renuncia. El próximo martes será procesada en el Senado.

ESCRIBEN: DIEGO PETERSEN FARAH López Obrador, los anarquistas y la familia Disney • JAIME BARRERA Experimento fallido de Morena vs la democracia • CARLOS LORET DE MOLA A. Medina Mora, investigado, saca la bandera blanca • JAIME GARCÍA ELÍAS - Irresponsable... y necio • RAYMUNDO RIVA PALACIO La irresponsabilidad de Sheinbaum • GUILLERMO DELLAMARY El hombre inteligente y el demente • ERNESTO LÓPEZ MOTA Fútbol sin balón • JOSÉ RODOLFO CASTRO El boxeo amateur es para competir • ALFONSO ARZÁPALO La UTEG presenta playeras y medallas



DEPORTE

"Chicharito" le da el triunfo al Sevilla



► Página tres-C

VARGAS, LA NUEVA FIGURA ROJINEGRA

► Página uno-C

PANORAMA

LOCAL	5-A
NACIONAL	6-A
INTERNACIONAL	7-A
ECONÓMICO	11-A

GOBIERNO ESTATAL

Anuncian 900 MDP para red de internet

► Página cinco-A

COPARMEX

Bajan expectativa de empleo en Jalisco

► Página 11-A

Sugerencias, quejas y comentarios

33-3678-8893

comentarios@informador.com.mx

Para suscriptores



CADA VIERNES

CÍRCULO INFORMADOR

ENCUENTRA TU GUÍA DE BENEFICIOS

EN LA REVISTA Gente Bien

7 503003 834007
Hoy 36 páginas | \$ 10.00

LA NOCHE DE ANOCHE



Dave Matthews Band trae su música a la ciudad

► Página seis-A

REVISTA

ED MAVERICK CAUSARÁ FUROR EN EL GALERÍAS

► Página dos-B

FESTEJA CON LA BANDA EL RECODO

► Página uno-B

INFORMADOR MX

GUARDIANES DE LA AMAZONÍA

La tribu indígena de Brasil llamada xicrin resguarda una aldea que recuperaron del "hombre blanco"

VIDEO

http://bit.ly/20kbFdK



LO NUEVO DEL "POTRILLO"

Alejandro Fernández presenta el clip de su nueva canción "Caballero", que grabó en Tapalpa

VIDEO

http://bit.ly/34Z7IRP

BELINDA AL TEATRO

La cantante y actriz sustituye a Danna Paola en el musical "Hoy no me puedo levantar"

VIDEO

http://bit.ly/2oKBQj7